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Résultats Triathlon M 2023 / M Triathlon 2023 Results

1.5 / 40 / 10
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Triathlon M Records – TOPS 15

1.5 / 40 / 10
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Résultats Triathlon S 2023 / S Triathlon 2023 Results

0.5 / 20 / 5
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Triathlon S : Graphe de Croisement / Crosses Chart
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Analyses Graphe / Chart Analysis

1 : Profil de Graph / Chart profil

Vous cherchez comment améliorer votre temps ?... Alors regardez votre graphique. Il doit être le

plus horizontal possible. Si ce n’est pas le cas, alors vous devez avant tout travailler le point le

plus bas... Facile non ?

Looking for how to improve your time? ... Then look at your chart. It should be as horizontal as

possible. If this is not the case, then you need before all to work on the lowest point ... Easy

no?

2 : Croisement de graphique / Crossover Chart

Chaque croisement de votre graphique représente un croisement avec une autre personne de

MANITOU. Et plus le croisement est proche des points, plus ce croisement a eu lieu proche d’une

transition.

Each crossover of your chart represents a cross with another person of MANITOU. And over the

crossing is near the point, this crossing over took place close to a transition.

Exemples 2010 / 2010 Examples

Emmanuel, comme une fusée, a avalé Gaël au début de la course à pied, puis a également mangé

Nicolas tout à la fin des 5 km… (Pas cette année Manu !!!). Sébastien lui a couru sans croiser de

Manitou, avec un niveau Vélo équivalent au niveau course à pied.

Emmanuel, like a rocket, has swallowed Gaël at the beginning of the running, and also ate Nicolas at
the very end of the 5 km ... (Not this Year Manu !!!). Sebastien ran it without crossing Manitou
triathlete, with a bike level almost equivalent to his running level.
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Triathlon S Records – TOPS 50

7



Triathlon S Records – TOPS 20 - Swim / Bike / Run
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Résultats Tri-Relais 2023 / Tri-Relay 2023 Results
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Relay : Graphe de Croisement / Crosses Chart
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Tri-Relay Records (New distances 2018) – TOPS 15
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